
Navidad

Un sermón de Padre Juan Sandoval Navidad – Año B

El ángel les dijo: No tengan miedo, porque les traigo una buena noticia, que será motivo de gran alegría para todos.

¿Cuáles son sus costumbres para Navidad? ¿O mejor cuáles son sus favoritos?

Recuerdo que antes de Navidad, nuestra familia compraba todo para hacer tamales. Íbamos a la tienda hispana por la masa, las hojas de maíz, la carne (puerco o res, pero algunas veces venado), chile rojo para moler. Luego hicimos una línea y todos teníamos nuestro trabajo en hacer los tamales. Al fin, invitamos a los vecinos para comer tamales con arroz y frijoles. Todos llegaban y era tiempo de alegría y muy divertido.

Otra costumbre que nos encanta es la película de Santa Claus que se llama el milagro en la calle 34. Siempre nos trae alegría y también unas lágrimas. En verdad es película de fe.

También en la mañana de Navidad, nos levantamos temprano para abrir los regalos y ver lo que Santa Claus nos trajo. Mi abuela y mi tío siempre llegaban temprano y después de abrir los regalos, era tiempo de desayunar. Luego fuimos a la misa para dar gracias y alabanzas a Dios por su hijo nacido este día.

Como sería para nosotros si estábamos en lugar de José y María. Piensen en el Evangelio cuando llega un ángel para hablar con ella. Hola María, yo soy Gabriel, un ángel enviado por Dios para traerte buenas noticias. Tú serás la madre del Hijo de Dios, Dios encarnado, el Mesías. ¿Estaba asombrada? Quizás pensaba que era un sueño. Parece que al principio ella tenía sus dudas, pero al fin ella dijo que sí. Para nosotros pienso que no sería tan fácil y pienso que tuviéramos miedo, a pesar de que el ángel nos dijo no tengas miedo. Nosotros tendremos nuestras dudas.

José también tenía sus dudas. Piensa en divorciarse de ella como nadie supiera. Pero el Ángel Gabriel llegó y habló con el también. Así la tomó como su pareja.

Pero esto no era bastante, el emperador Agostó ordeno un censo en que todos fueran registrados en el pueblo de nacimiento.

María y José comenzaron su viaje hacia Belén. No tenían todos celulares para pedir direcciones, para saber dónde había posada. Quizás un Holiday Inn o Ramada Inn o un B y B.

Para nosotros sería más difícil porque ahora somos de alrededor del mundo. Es más, difícil por todos los documentos que necesitamos, caminar a donde nacimos. Y ahora cuesta bastante para viajar.

Pues comienzan su viaje a Belén sin saber mucho. Yo sé que cuando vamos en un viaje por avión o auto, ya hemos discutido todos los detalles. Nos quedamos con familia o amigos, en un hotel, donde paramos para llenar el carro con gasolina, ¿dónde comemos? Tantos detalles. Recuerden que parece que José y María caminan con un burrito y caminaban de Galilea a Belén. Un camino de ochenta millas. En auto no parece mucho, pero en burrito pienso que sería unos días. María estaba encinta en este camino y por eso pienso que tuvieron que caminar más despacio.

Todo esto era muy fuerte.

Cuando llegaron a Belén pidieron posada pero no había alojamiento para ellos en el mesón.

Al fin, dicen que se quedaron en un estable pero también hay historias que se quedaron en una cueva.

Cualquier lugar no era cómodo y ni era limpio. El niño fue nacido en un pesebre. María no tenía médico o enferma para ayudar con el nacimiento. No había nadie para ayudarles.

Luego nos hablan de los pastores y sus ovejas. Ellos no estaban allí cuando nació, pero muchos en sus escenas de Navidad se hallan vacas, camellos, burritos y ovejas. En verdad, cuando yo estuve en Egipto por unos meses, solo ve pastores con ovejas o con cabras. Nada más. Ni vacas, ni camellos. Pienso que era más posible que había ovejas y cabras que llegaron después del nacimiento, pero si su burrito estaba allí.

Cerca de Belén había unos pastores que pasaban la noche en el campo cuidando sus ovejas. De pronto se les apareció un ángel del Señor, y la gloria del Señor brilló alrededor de ellos; y tuvieron mucho miedo. Pero el ángel les dijo: «No tengan miedo, porque les traigo una buena noticia, que será motivo de gran alegría para todos: Hoy les ha nacido en el pueblo de David un salvador, que es el Mesías, el Señor.

Pues ahora llegan a un hospital o clínica cuando es tiempo del bebe. Son lugares limpios y no se hallan animales. Pero en algunos países todavía no tienen médicos o enfermeras para ayudar con el nacimiento. Lo que es lo mismo ahora es que celebremos el nacimiento de nuestro Señor Jesucristo, el Mesías, el Hijo de Dios, el Hijo del Hombre. Hoy, como en mucho del Mundo tengas mirror, pero den alabanzas, adoración y gracias por Él.

Rindan al Señor la gloria debida a su Nombre; traigan ofrendas, y entren en sus atrios. AMEN